

## 26.05.2024 Frühjahrswanderung der Sektion Rems-Murr

Am Sonntag, den 26.05.2024 startete unsere Frühjahrswanderung bei strahlendem Sonnenschein oberhalb von Beutelsbach. Die 21 Teilnehmerinnen und Teilnehmer, begleitet von ihren vierbeinigen Freunden, trafen sich um 10:30 Uhr am Hotel Landgut Burg in Beutelsbach. Nach einer kurzen Begrüßung durch unseren Organisator Jürgen, startete die Gruppe gut gelaunt zu ihrem Zwischenziel, dem Karlstein. Die Wanderung führte die Dackel-Freunde durch die malerische Landschaft der Region, begleitet von perfektem Frühlingswetter. Es ging zunächst auf befestigten Wegen bergauf durch den Wald und nach einigen hundert Metern war dann der erste Anstieg auf einem schmalen Wald Pfad angesagt. Wie schon von Jürgen in der Einladung angekündigt, war ordentliches Schuhwerk nötig, da der Waldboden feucht war. Den eventuell trockenen Umweg wollte niemand in Anspruch nehmen und so ging es mit Sack und Pack, Hunden und Kinderwagen Querfeld ein durch den Wald. Am Waldrand angekommen wanderten wir dann auf befestigten Feldwegen bis zur nächsten Kreuzung weiter. Hier gab es dann das Angebot eine kürzere Alternativroute in Anspruch zu nehmen. Doch der klare Himmel und die warme Sonne sorgten für gute Stimmung und alle Mitwanderer entschieden sich für die längere Route. Wir liefen dann weiter am Waldrand entlang und unsere Dackel sorgten für positive Rückmeldungen bei entgegenkommenden Wanderern und Radfahrern. Nach einigen Kilometern befestigtem Weg, folgte dann die Überraschung in Form eines Mountainbike Trails. Der Weg glich eher einer Rodelbahn mit Steilwandkurven und für unseren jüngsten Teilnehmer Henri in seinem Kinderwagen wurde der Abstieg immer abenteuerlicher. Zunächst über Stock und Stein liefen wir teilweise durch matschige Rinnen hindurch weiter bergab. Der Stimmung tat dieses keinen Abbruch und alle erreichten wohlbehalten, manche etwas schlammig den Hauptweg.

Am Karlstein angekommen wurde ein Zwischenstopp eingelegt, um ein Gruppenfoto von unseren Dackeln vor der beeindruckenden Kulisse zu machen. Die Hunde posierten geduldig, während die Teilnehmer das schöne Wetter und die großartige Aussicht genossen. Zum Abschluss des Ausflugs kehrte die Gruppe ins Landhotel Burg zurück, wo ein gemütliches Mittagessen auf der Terrasse unter einer schönen Weide stattfand. Die Teilnehmer genossen das leckere Essen und die entspannte Atmosphäre, während die Hunde zufrieden zu ihren Füßen ruhten.

Der Ausflug war ein voller Erfolg und bot unseren Teilnehmern eine wunderbare Gelegenheit, gemeinsam Zeit in der Natur zu verbringen und sich auszutauschen. Der Tag endete mit vielen glücklichen Gesichtern und müden, aber zufriedenen Dackeln. Vielen Dank unserem Organisator Jürgen für die tolle Streckenplanung!

Wir freuen uns schon auf den nächsten Ausflug und hoffen auf eine ebenso rege Teilnahme!

Text: Bernd Kirschner

Bilder: verschiedene Teilnehmer

